

VEREIN MONDOPOLY SUCHT NEUEN VORSTAND MIT IDEEN UND TATENDRANG

Sind dir Toleranz und Offenheit gegenüber anderen Menschen wichtig? Engagierst du dich gerne zusammen mit anderen für gesellschaftliche Anliegen, entwickelst neue Ideen und probierst sie aus? Hast du Lust und Zeit, einem zwölfjährigen Verein mit viel Potential neues Leben einzuflössen? Dann suchen wir dich.

Was ist Mondopoly?

Mondopoly ist ein gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, ein friedliches, integratives Zusammenleben zu fördern. Ob bewusst oder unbewusst: Wir alle greifen im Alltag auf Stereotypen zurück, wenn wir anderen Menschen begegnen. Mit persönlichen Begegnungen möchten wir solche Kategorisierungen aufbrechen und damit Diskriminierung und Ausgrenzung entgegenwirken. Wir organisieren Projekte, die den Austausch zwischen verschiedenen Menschen fördern. Vielfalt statt Einfalt! Weitere Infos findest du auf unserer Webseite www.mondopoly.ch.

Wen suchen wir?

Mondopoly braucht frische Köpfe: Viele der Vorstandsmitglieder sind seit über zehn Jahren dabei und möchten sich bald zurückziehen. Für diesen Generationenwechsel suchen wir neue Vorstandsmitglieder, die sich längerfristig ehrenamtlich engagieren und die Ziele von Mondopoly in kreativen Projekten weiterverfolgen.

Im Herbst 2021 führt der aktuelle Vorstand als sein letztes Projekt ein weiteres Begegnungsspiel in der Stadt Zürich für Schulklassen durch. Die Mitarbeit im Organisationskomitee bietet eine exzellente Gelegenheit, den Verein Mondopoly und seine Ideen und Werte kennenzulernen und so in die Vorstandstätigkeit einzusteigen.

Interessiert?

Lerne uns beim online **Info-Abend** am **28. April 2021 um 19 Uhr** kennen.

Melde dich bitte bei Steffi für diesen Abend an: stefanie.pfrunder@mondopoly.ch.

Melde dich auch bei ihr, falls du Fragen hast oder gerne mitmachen möchtest, aber an diesem Abend nicht dabei sein kannst.